

La e-santé expliquée aux seniors

Publié le 11/06/2023 _ Le Berry Républicain



Un petit groupe a participé à cet atelier. © Droits réservés

Farges-en-Septaine. Atelier santé.

À l'initiative de Nélise Lebœuf, présidente du club Les Amis fargeois, une information a été dispensée, jeudi dernier, de 15 heures à 16 h 30, au préfabriqué, par des membres de l'association Victorine qui propose un programme pour le maintien de l'autonomie.

Après les ateliers "Victorine et ses médicaments" et "l'évaluation de la douleur et l'automédication", le programme de jeudi portait sur les usages de la e-santé. C'est-à-dire, tout ce qui aujourd'hui donne accès à la santé via Internet.

Prochain atelier jeudi 22 juin

Le dernier atelier aura pour thème "Victorine part en voyage", et est prévu jeudi 22 juin, de 15 heures à 16 h 30.